

## Sécurité et premiers secours : Locacœur équipe l'Association Maison de la Jeune Fille - Jane Pannier à Marseille en défibrillateurs

Aix-en-Provence, le 17 février 2025

Alors que **92 % des Français ne survivent pas à un arrêt cardiaque soudain (ACS)**, la rapidité d'intervention est essentielle pour sauver des vies. Conscient de cet enjeu, Locacœur, spécialiste des trois premières minutes de l'urgence annonce l'équipement des différents établissements marseillais de l'Association Maison de la Jeune Fille - Jane Pannier. **En plus de l'installation des DAE, Locacœur assurera leur maintenance continue pour garantir une sécurité optimale aux résidentes et au personnel en cas d'urgence cardiaque.**

L'Association MJF / Jane Pannier, implantée à Marseille depuis 1919, accueille et accompagne des femmes seules en situation de grande précarité (violences conjugales, parcours de rue, expulsions locatives, difficultés financières). À travers ses différentes structures – CHRS, pension de famille, Maison relais, LHSS et CADA – elle offre un hébergement sécurisé et un accompagnement global (médical, psychologique et social) à 285 personnes en continu. Son engagement : redonner confiance aux femmes, favoriser leur reconstruction personnelle et les accompagner vers l'insertion sociale, sans condition d'accueil.

***"Nous refusons que la sécurité cardiaque soit une question de hasard, encore moins pour des femmes déjà fragilisées par la vie",*** affirme Thibaut ANTOINE-POLLET, Président de Locacœur. ***"Équiper l'Association Maison de Jeune Fille - Jane Pannier en défibrillateurs, c'est agir concrètement. Former le personnel, c'est donner à chacun le pouvoir d'intervenir. Parce qu'en cas d'arrêt cardiaque, chaque seconde compte, et chaque vie mérite d'être protégée."***

Ce rapprochement vise également à sensibiliser les équipes de l'association aux gestes de premiers secours, afin que chaque membre du personnel puisse intervenir efficacement en cas de besoin. L'objectif est d'agir rapidement pour maximiser les chances de survie en cas d'arrêt cardiaque, et ainsi offrir une sécurité renforcée aux femmes accueillies dans cet établissement.

**A propos de Locacœur :** Reprise en 2017 par Thibaut Antoine-Pollet, Locacœur est une PME située à Aix-en-Provence. Elle propose la location et la maintenance de défibrillateurs DAE (défibrillateurs automatisés externes) et d'équipements de premiers secours. Locacœur conserve la propriété des défibrillateurs installés chez ses clients et les télésurveille en continu pour garantir leur bon fonctionnement. L'entreprise offre également de la téléassistance ainsi que de la géolocalisation en temps réel lors de l'utilisation des appareils. Elle propose également des formations pour assurer une prise en charge optimale et une utilisation efficace des défibrillateurs.

**Site web:** <https://www.locacoeur.com>

### **Contacts presse :**

**Sarah MOINET**

**Responsable communication et marketing - [communication@locacoeur.com](mailto:communication@locacoeur.com) - 06 79 65 03 70**